

Bayer. Staatsministerium
für Unterricht und Kultus
München 1, Brieffach.

Ministerialrat Dr. Kollmann

Sehr geehrter Herr Geheimrat!

Die mehrfachen Erhebungen, die ich bei Herrn Dr. Birkmeier anstellte, haben zu dem vorläufigen Ergebnis geführt, daß zur Zeit in dem Verwaltungsbau der Partei an der Arcisstraße Räume nicht zur Verfügung stehen. Ob dies bis zum Frühjahr möglich sein wird, läßt sich zur Zeit noch nicht überblicken. Voraussichtlich wäre eher eine Möglichkeit gegeben in dem sogenannten Postbau, ebenfalls früherer Parteibau an der Ecke Arcis- und Karlstraße. Aber auch hierfür ist eine Entscheidung erst im Anfang des kommenden Jahres möglich. Da von verschiedenen Seiten sehr dringend Raumanforderungen gestellt werden, dürfte es sich empfehlen, Ihre Raumwünsche und Anforderungen bei den oben genannten Gebäuden nicht allgemein bekannt werden zu lassen.

Auch hinsichtlich des Armeemuseums konnte ich leider bisher Unterbringungsmöglichkeiten noch nicht feststellen, da die behelfsmäßige Instandsetzung des Hauses noch nicht geklärt ist.

Vielleicht dürfte ich Sie bitten, mir zunächst kurz den Gesamt-raumbedarf der von Ihnen betreuten Institute mitzuteilen. Ich werde Ihnen dann von dem Ergebnis der weiteren Verhandlungen Kenntnis geben.

Mit vorzüglicher Hochachtung

ganz ergebenst

Dr. Theodor Kollmann

(Dr. Theodor Kollmann.)

München, den 19. Dezember 1946
Herrn Geheimrat Dr. Götz

Gräffling
Irmenfriedstraße 31.